



Der Weg zu
How to get to

Coherent Göttingen

Coherent LaserSystems GmbH & Co. KG
Hans-Böckler-Straße 12
D-37079 Göttingen
Phone: +49 (0) 551 69 38-0

Aus Richtung Kassel

Auf der A7 nehmen Sie die Abfahrt Göttingen/Dransfeld.
Fahren Sie Richtung Göttingen und biegen Sie an der ersten großen Kreuzung links in die Otto-Brenner-Straße ab.
Biegen Sie dann an der übernächsten Abzweigung links in das Industriegebiet (Grone) in die Hans-Böckler-Straße ein.
Nach ca. 500 m befindet sich unser Gebäude auf der linken Seite.

Aus Richtung Hannover

Von der A7 Abfahrt Göttingen-Nord/Holtensen wechseln Sie auf die B27 Richtung Göttingen, dann fahren Sie gleich bei der Abfahrt Holtensen/Industriegebiet ab.
Am Kreisell nehmen Sie die erste Ausfahrt Richtung Industriegebiet (Grone).
An der zweiten Kreuzung biegen Sie links und dann gleich wieder rechts in die Hans-Böckler-Straße ein.
Unser Gebäude befindet sich nach ca. 500 m auf der rechten Seite.

From Kassel

Take the Autobahn (freeway) A7 north to the Göttingen/Dransfeld exit.
Take a right onto the Kassler Landstraße towards Göttingen.
At the first set of lights, take a left onto Otto-Brenner-Straße.
At the second set of lights, take a left onto Hans-Böckler-Straße.
You will see the Coherent building on your left after about 500 meters.

From Hannover

Take Autobahn (freeway) A7 south to the Göttingen-Nord/Holtensen exit, this will bring you onto the highway B27 towards Göttingen.
Take the first exit from B27 (Holtensen/Industriegebiet).
Take the first exit from the roundabout towards the industrial park (Industriegebiet).
Go straight ahead across the set of lights and take the next left and immediately the next right onto the Hans-Böckler-Straße.
You will see the Coherent building after about 500 meters on your right.



Der Weg zu
How to get to

Coherent Göttingen

Coherent LaserSystems GmbH & Co. KG
Hans-Böckler-Straße 12
D-37079 Göttingen
Phone: +49 (0) 551 69 38-0





Der Weg zu
How to get to

Coherent Göttingen

Coherent LaserSystems GmbH & Co. KG
Hans-Böckler-Straße 12
D-37079 Göttingen
Phone: +49 (0) 551 69 38-0





Der Weg zu
How to get to

Coherent Göttingen

Coherent LaserSystems GmbH & Co. KG
Hans-Böckler-Straße 12
D-37079 Göttingen
Phone: +49 (0) 551 69 38-0



Werk 1
Hans-Böckler-Straße 12
D-37079 Göttingen

